
富沢の北向き方向のバス停です。富沢区公民館の南１５０ｍ程の所にあります。

屋根付き待合所として作られたものではありませんが、富沢区のポンプ小屋がありま

すので雨天時などには助かります。｢富士急｣と｢ヘルシーパーク裾野｣行きの共通バス

停になっています。フーテンの寅さんがバッグを置いてバスを待っていそうな雰囲気

のバス停です。右下の写真は、｢男はつらいよ 40 周年記念プロモーション｣での矢切
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党ができて９１年間、弱い者､困っている人の味方一直線の共産党。

困ったことは小沢、岡本のなんでも相談へ



の渡しの土手に座る寅さんの後ろ姿を拝借しました。

｢道路の標示板が見えない!!｣ 市に対応を要請しました

富沢区公民館

裾
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公文名と滝頭との間の農免道路で、｢急

坂、スピード落とせ｣の大きな標示板が

全く見えません(左上白枠が標示板)。坂

を下ったところに交差点も。市の標示板

なので市に対応を申し入れました。 滝頭公民館

第一クリニック公文名公民館



去る 7 月 19 日～ 26 日の日程で、作家

森村誠一氏を名誉団長、池辺真一郎氏を

団長とした｢悪魔の飽食｣第一次ロシア公

演が行われ、北海道から沖縄まで総勢

247 人(静岡県からは 19 人、裾野からは 4

人)の参加で行われました。

公園は、モスクワの世界 3 大音楽院の

一つチャイコフスキー記念モスクワ音楽

院大ホール(1650 席)と、サンクトペテ

ルブルグの国立アカデミー合唱団ホール

(カペラホール、800 席)の 2 カ所で行わ

れました。 演奏会は 3 部構成で行われ、

1 部は池辺真一郎氏による混声三部合唱

に編曲された｢さくらさくら｣｢ふるさ

と｣、そして平和を歌い上げる｢大地讃頌｣

を日本合唱連盟理事長の浅井敬壺氏の指

揮で歌い、2 部は神戸の和太鼓集団｢輪

田鼓(わだつみ)｣の演奏、そして森村氏

と池辺氏のそれぞれのトークを挟み、3

部はメインの合唱組曲｢悪魔の飽食｣を作

曲者である池辺真一郎氏の指揮で歌い上

げました。最後にアンコールとしてロシ

ア民謡のカチューシャを 1，2 番は日本

語で、3 番目はロシア語で歌いました。

ロシア語で歌い始めた際、会場からどよ

めきと共に大きな拍手が沸き起こりまし

た。両会場とも満席で演奏後スタンディ

ングオペレーションが巻き起こる大変感

動的な公演でした。

日本国内での縦断コンサートの｢悪魔

の飽食｣演奏会来場者はご年配の方が多

いのと比べ、ロシア公演では若い人たち

の来場者が多いことも大変素晴らしいこ

とでした。演奏会終了後、合唱団はホワ

イエに来場者をお見送りに行きました

が、私たち合唱団員に｢大変感動しまし

た｣と握手を求めてくれる人たちや、並

んで記念写真を撮る人、サインを求めら

れた方も多く、言葉は殆どわかりません

が、ホワイエは平和を求める心での国際

交流の場に一変しました。若い青年が笑

顔で｢平和を求める気持ちはみなさんと

同じですね(英語で話していた)｣と話し

かけてくれたことが特に印象に残りまし

た。 (参加者 A さんの手記です)

埼玉野口種苗研究所代表野口さんの

「タネがあぶない」というお話を聴きま

した。

日本の合唱団ロシア公演
最高の会場 最高の聴衆

最高の指揮者と伴奏者

そして そこそこの合唱団

でもでも超満員で大成功！

タネがあぶない



私は健康に関心を持ち、食品添加物や

農薬の恐れがある食品は避けて来まし

た。まさか野菜のほとんどが、人工的に

操作されたタネからできたものだったと

は、知りませんでした。

蕾の内におしべを取って、別の作物の

花粉をつけるとか、高濃度の二酸化炭素

ガスの入ったビニルハウスの中で受粉さ

せるとか、突然変異したものを受粉相手

に使うとか、無理矢理雑種にさせられる

野菜の悲鳴が聞こえてきそうなお話でし

た。そうやって操作されてできたタネか

らは、規格の揃った野菜ができるが、味

はおいしくなくタネは一代限り。タネ屋

は毎年タネを

購入してもら

えるので、儲

かる。そのお

陰で遺伝子組

み換え作物を

進めて いる、

農薬会社が儲

かっていると

の事。

小粒納豆や短くあくのない牛蒡は放射

線照射でできているということで、本当

に怖いと思いました。

今は人体への影響は発表されていませ

んが、必ずこのつけはまわってきそうな

気がします。

野口さんの私見では、タネを残さない

野菜を食べることによって、人間のタネ

と言える精子の力が弱まっているので

は？ということでした。野口さんのホー

ムページに詳しく出ていますので、興味

のある方は是非ご覧になってください。

(茶畑 S)

読者の方の深良で撮った投稿写真です。

蓮の歯を折って、その蓮の葉にお酒やジュー

スを注ぐと中心の茎を伝って茎の下端から

チュウチュウと美味しく飲めるそうです。

２０１３年 平和を見つめる

原爆写真展
～ヒロシマ・ナガサキ・焼津そして福島～

核の脅威と放射能汚染の福島を考える

日時：8 月 17 日(土)～ 18 日(日)

会場：裾野市生涯学習センター

入場無料

両日とも 13 時～ 14 時に歌と木の笛に

よる演奏会を行います。DVD 上映、

憲法クイズなども。

主催：裾野市平和委員会

後援：裾野市、裾野市教育委員会

問い合わせ先：木村武利 997 － 0190
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